

Der Mars muss das Paradies sein!

Franz Josef Wagner, Bildkolumnist und Berliner Jesus, warnt die Mars-Männchen vor der Berliner U-Bahn: „Der Mars muss das Paradies sein! Bleib da, fühl dich wohl! In der U-Bahn auf der Erde würde man dich verprügeln ...“ (BILD, 24.01.2008)

Wagner weiß wovon er spricht! Berlin – Hauptstadt der Gewalt. Jugendliche Randalierer, Arbeitsverweigerer, Drogensüchtige und andere Drückeberger beherrschen das Stadtbild und vor allem die U-Bahn. Wagner watete mit Justizministerin Zypries durch den gefährlichen Untergrund der Stadt und überlebte nur mit knapper Not. Beherzte Politiker möchten diesem Zustand nun ein Ende bereiten! Hier sind kreative Konzepte gefragt.

Um einer Abwanderung der friedliebenden Bevölkerung auf den Mars entgegenzuwirken und den Standort Deutschland zu sichern, hat der Bundesminister für besondere Aufgaben, Guido Lang, das „Freiwillige Ordnungsamt“ (FO) ins Leben gerufen. Das Motto des Bundesministers: „Arbeitsunwillige Randalierer müssen dort abgeholt werden, wo sie gerade randalieren!“ In Zusammenarbeit mit der D&B Dienstleistung und Bildung gemeinnützigen GmbH und dem Fachausschuss zum Erhalt der deutschen Poesie und Gesundheit (FPG) wurde ein detailliertes Programm zur Sozialisierung aggressiver Jugendlicher entwickelt. Die Vorsitzende des FPG, Ingrid Marschang, lobte in diesem Zusammenhang die „kreative Umerziehung“ der Chancenlosen: „Wir wollen ohne Umwege durch direkten Fingerzeig und Benennung der Fakten asoziale Elemente einkreisen und mit der Kraft deutscher Poesie in die Gesellschaft integrieren.“

Die ersten Ergebnisse der Arbeit des FO seien viel versprechend, so der Bundesminister. Längerfristig sollen bundesweit „Freiwillige Ordnungsämter“ installiert werden, die flächendeckend das Land befrieden.



Ministerium des Innersten und Äußersten
Pressestelle